

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 8. Oktober 2015

Dank an Erich Disser



Mit einem Gutschein bedankten sich Betriebsleiter Jörg Nachtigall und Jens Kretschmar beim ehemaligen Bauhofleiter Erich Disser für seine aktive Unterstützung beim Bau eines Bootsschuppens am Königsee Zellhausen.

{images2}Nach der Anschaffung eines Bootes wurde die Errichtung einer Unterstellmöglichkeit dafür notwendig. Dazu wurde ein Holzschuppen direkt angrenzend an das bestehende Funktionsgebäude in Eigenleistung gebaut. Dies wäre ohne die Unterstützung des gelernten Zimmerers Erich Disser nicht ohne weiteres möglich gewesen, so Jörg Nachtigall.